

Berdayakan Petani, UPZDK PermataBank Syariah – IZI Launching Smartfarm Blukbuk

JAKARTA - Kamis (18/8/2022), UPZDK PermataBank Syariah dan Inisiatif Zakat Indonesia (IZI) secara simbolis resmi melaunching Program Smartfarm yang berlokasi di Desa Blukbuk, Kronjo - Tangerang.

Acara tersebut dihadiri oleh Ilham Ramdoni selaku Manajer Propen IZI, Ibu Ir. Nina Marliani, MM selaku Manajer Operasional UPZDK PermataBank Syariah, Bapak Kartono, SP, M.Si Kepala BPTP Prov. Banten, beserta 20 penerima manfaat, dan masyarakat setempat.

Smartfarm Academy adalah program pendampingan dan pelatihan cara bertani bagi para petani pra sejahtera. Program ini berupa assessment awal, pelatihan pertanian, pendampingan, penyuluhan, pemberian modal dan prasarana serta pembinaan keislaman. Intervensi program ini mengakomodir dari proses pertanian di hulu sampai dihilir.

Sebanyak 20 penerima manfaat merupakan masyarakat dhuafa yang tinggal di sekitar lokasi tersebut namun memiliki niat, semangat, dan kemauan belajar, yang tinggi di bidang pertanian untuk mengembangkan daerahnya dan meningkatkan perekonomian mereka.

Ilham Ramdoni menyampaikan bahwa ciri khas dari program ini adalah kita juga membimbing petani kita dari sisi spiritualitas

keislaman tidak hanya materil saja, kami berharap program ini bisa memiliki nilai manfaat buat bapak ibu penerima manfaat sekalian,

Mohon doanya juga untuk UPZDK PermataBank Syariah yang selama ini atas kebaikan dari PermataBank Syariah melalui dana zakat dan dana kebajikannya kita bisa lebih istiqomah menjalankan program-program ini, mudah-mudahan PermataBank Syariah semakin berkembang dan maju termasuk IZI dan juga para stakeholder yang terlibat.

Ibu Ir. Nina Marliani, MM, menyampaikan “harapannya agar program ini akan terus berkelanjutan agar penerima manfaat mendapat penyuluhan dan bimbingan dengan tepat dari penyuluh, kemudian agar mereka berani menyampaikan kendalanya sehingga ada solusi dan diharapkan akan menghasilkan dengan baik, tentu ini akan menjadi contoh dan motivasi bagi desa - desa di sekitar sini maupun seluruh Indonesia” ujarnya.

“Terima kasih kepada IZI yang selalu memiliki program strategis yang bisa disinergikan dan kolaborasikan insya Allah kedepannya kita akan terus bersinergi dan berkolaborasi sehingga bisa memberi kemaslahatan bagi umat, mohon doanya juga untuk UPZDK PermataBank Syariah agar bisa memberikan kinerja bisnis yang baik sehingga bisa terus memberdayakan dan mengembangkan penerima manfaat melalui program-program yang produktif, inovatif dan memiliki nilai manfaat” tutupnya.

Khumaini selaku penerima manfaat peserta Smartfarm Academy menyampaikan “saya mewakili teman-teman disini mengucapkan terima kasih kepada donatur UPZDK PermataBank Syariah dan IZI

melalui program Smartfarm ini, alhamdulillah berkat UPZDK PermataBank Syariah dan IZI pertanian di desa kami berjalan dan alhamdulillah karena bantuan bapak dan ibu semua, kami yang dulunya tidak ada penghasilan namun sekarang ini tergolong berpenghasilan cukup tinggi dan lumayan” ungkapnya.